



あかまつ

大仙市立太田南小学校 学校報 令和元年度 第34号 (2019.12.11)

オープンデー (日曜参観) ありがとうございました!

12月8日のオープンデーでは、たくさんの地域の方々においでいただき、ありがとうございました。1・2年生は、「おもちゃフェスティバル」を行いました。アイデアいっぱいの手作りのおもちゃで、保護者の皆様に遊んでもらい、満足した様子の子どもたちでした。3～5年生の教室では、落ち着いた態度で、国語や理科、外国語などの学習に取り組んでいました。6年生は家庭科の調理実習。自分たちで買いそろえた材料を使って、栄養バランスを考えた1食分の食事を作っていました。



学年懇談へも多数のご出席をいただき、これまでの子どもたちの成長を担当がお伝えしました。その間、子どもたちは、地域の読み聞かせグループのご協力による紙芝居交流会に参加しました。最初は、「かさじぞう」の紙芝居鑑賞(英語も交えて)、次にクリスマスの歌を英語で歌いました。楽しい交流会を企画してくださった倉田〇〇さん、鈴木〇〇さん、高橋〇〇さん、本当にありがとうございました。



午後には、1年生と6年生の親子レクリエーションが行われました。1年生はみんなで会食し、いろいろな遊びを楽しみました。6年生は、親子でコサージュ作りをしました。今回で、すべての学年の親子レクが終わりました。学年部長さんはじめ役員の方々には、企画から運営まで大変ご難儀をおかけしました。

伝記を読んで、生き方を考えよう (5年生・国語)

12月10日(火) 指導主事計画訪問

高学年として6年生のサポートをがんばっている5年生。学習では学び合う楽しさを味わいながら、主体的に課題に取り組んでいます。

昨日は、指導主事や国語研究会会員の先生方をお迎えして、国語の学習を見ていただきました。『登場人物(儀兵衛)の心が最も燃えたのはいつだろうか。』という課題について、伝記から読み取ったことをもとに、自分の考えをまとめたりグループで話し合ったりしました。学び合いを通して、自分の財産より村を守ることを優先した儀兵衛の熱い思いに気づき、自分の生き方を見直すきっかけになった授業でした。指導主事の先生からは「友達の考えを受け入れ、良さを認めあう学級になっている」とお褒めの言葉をいただきました。

